



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



ANAVA-RC, ADEVI y ADAVIAC reclaman a los políticos que culminen la reforma de la ley de RC de vehículos a motor en el Senado

Las asociaciones ANAVA-RC, ADEVI y ADAVIAC, expresan su alegría y satisfacción por la **aprobación del Proyecto de Ley de Reforma del Texto Refundido de la Ley sobre Responsabilidad Civil y Seguro en la Circulación de Vehículos a Motor**, que tuvo lugar el pasado martes 10 de junio de 2025 en la Comisión de Economía del Congreso de los Diputados, con 19 votos a favor, 3 en contra y 15 abstenciones.

La actual norma, aprobada por el RD 8/2004, tiene el objetivo de transponer la Directiva del Seguro de Automóviles y modifica de esta manera el texto refundido de la Ley sobre responsabilidad civil y seguro de la circulación de vehículos a motor. Estas asociaciones en su día plantearon algunas enmiendas para la mejora de dicho texto normativo más próximo a las víctimas.

Además, incorpora las recomendaciones realizadas en el Informe Razonado publicado por la Comisión de Seguimiento del Sistema de Valoración. Se apunta desde el Congreso que este informe "no altera la estructura ni los principios gen

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |